MADRID - ESPECTÁCULOS ÓPERA

Alcobendas retoma las proyecciones en directo de las óperas del Teatro Real

Alcobendas, 26 ene (EFE).- Alcobendas va a retomar mañana el ciclo de retransmisión en directo de las óperas del Teatro Real, con una cita en la que el público de la ciudad podrá ver la obra 'Otelo' en la pantalla en el Auditorio Paco de Lucía del Centro de Arte Alcobendas.

El encuentro se enmarca en el convenio firmado el pasado octubre entre el Ayuntamiento de Alcobendas y el Teatro Real de Madrid, para facilitar que los vecinos puedan ver una serie de "grandes óperas" que tienen lugar en el Teatro Real y que son proyectadas en directo, según recuerda el Consistorio en una nota.

La cita de mañana se adelanta media hora con respecto a las anteriores del ciclo debido a las nuevas restricciones sanitarias por la pandemia del coronavirus.

El de mañana será el penúltimo encuentro del festival, con una ópera de Giuseppe Verdi basada en el texto de Shakespeare, que se podrá ver "en pantalla grande, con sistema de alta fidelidad y gran resolución de imagen", agrega el Consistorio.

De esta forma, se facilita "una forma muy accesible de disfrutar de estas obras dramáticas y musicales con la máxima calidad", según el Ayuntamiento de Alcobendas.

Las entradas tienen un precio de cuatro euros y están a la venta a través de internet y en la taquilla del Teatro Auditorio Ciudad de Alcobendas (TACA) y mañana en la del propio Centro de Arte. La siguiente sesión, la última del programa, será el miércoles 24 de febrero con 'La prohibición de amar'.